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平成２９年度第４回 熊野町農業委員会 

1. 開催日時   平成２９年６月２０日（火）午前９時 

2. 開催場所   役場３階 ３０１会議室 

3. 出席委員（１１人） 

     委員               1 番 伊藤 昭博 

委員          3 番 藤友 正男 

委員          4 番 小田原勝好 

委員         5 番 伊藤 忠治 

委員          6 番 荒瀧 穂積 

委員         7 番 立花 宏保 

委員          8 番 益永  透 

会長職務代理者    11 番 中村 家隆 

委員         12 番 植野 宣博 

委員         13 番 民法 正則 

会長         14 番 中須 岩登 

 

 4．欠席委員（３人）       

委員          2 番 南田 正孝 

委員          9 番 中原 裕侑 

委員         10 番 原  恭博 

 

5．議事録署名委員（2人） 

委員          5 番 伊藤 忠治 

委員         6 番 荒瀧 穂積 

 

 

6．農業委員会事務局職員 

    事務局長              穂坂 俊彦 

 農業委員会 主査         諏訪本 壮太 
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ただいまの出席委員は１１名です。熊野町農業委員会会議規則第６条

の規定による定数に達していますので、ただ今から平成２９年度第４回

熊野町農業委員会を開会します。 

 

はじめに、会議規則第１３条の議事録署名者２名について、こちらか

ら指名します。 

 

５番伊藤忠治委員と６番荒瀧委員を指名します。 

 

それでは、審議に入る前に、まず事務局から事務連絡があります。 

 

（事務連絡） 

 

それでは、議事日程に従って審議に入ります。事務局より、議案の朗

読をさせます。 

 

（議事日程 朗読） 

 

それでは、これより審議に入ります。 

日程第１、議案第６号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活

動の点検・評価について」を議題とします。 

事務局より説明をさせます。 

 

議案第６号、平成２８年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・

評価、平成２９年６月２０日熊野町農業委員会会長 中須 岩登 

それでは、議案第６号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活

動の点検・評価(案)」について概略をご説明させていただきます。 

この案件につきましては、農業委員会の昨年度の活動の実績と今年度

の計画を、県を通じて国に提出するもので、毎年６月３０日までに行う



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

ことが定められているものでございます。 

議案に添付の資料 別紙様式１をご覧ください。例年どおり、概要に

ついて説明したいと思います。 

まず、Ⅰの「農業委員会の状況」は、１ページのとおりとなっており

ます。数値等は、農林業センサスの数値等をもとに作成しております。 

次に、２ページをご覧ください。Ⅱの「担い手への農地の利用集積・

集約化」につきましては、２のとおり、中間管理機構を通じて○○○○

○さんへ集約されており、一定の目標達成がされているといえます。た

だし、現状はなかなか耕作すること自体が厳しい状況があるように聞い

ており、２９年度につきましては、よほど耕作条件が良い農地でなけれ

ばこれ以上の集積は進まないものと思われます。 

次に２ページめくって頂けますでしょうか。 

Ⅳ「遊休農地に関する措置に関する評価」ですが、平成２９年３月現

在の現状につきましては、管内の農地面積は 338ｈａ、遊休農地面積は

53ｈａで、その割合は 16％となっております。 

３の活動実績としまして、農地の利用状況調査をしていただき、おお

むね２月から３月頃までに取りまとめることができました。 

調査数、面積等を記載させて頂いております。 

次に、２ページめくっていただいて、Ⅵの農地法等に関する点検につ

きまして、２８年度の主な活動といたしまして、こちらには記載はあり

ませんが、農業委員会総会の開催が、８月を除いて毎月１回、計１１回

開催するほか、農地法に基づく許可などを処理して頂いております。 

具体的な案件としましては、 (１)農地法第３条に基づく許可事務が

１２件、「２ 農地転用に関する事務(意見を付して知事への送付)」 こ

れは農業会議に諮問した案件ですが、これが０件、その他 記載にはご

ざいませんが、この様式へはございませんが、農地法３条の届出が７件、

４条の届出が５件、５条の届出が１２件、農地改良届が２件などでござ

いました。６号については、以上でございます。 

 

ありがとうございます。当案件について、何か質問はありませんか。 
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(全員：質問なし) 

 

質問がないようですので、お諮り
はかり

します。 

議案第６号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・

評価について」ご異議はありませんか。 

 

(全員：異議なし) 

 

異議なしと認めます。 

よって、議案第６号「平成２８年度の目標及びその達成に向けた活動

の点検・評価について」は承認することに決定しました。 

 続いて日程第２ 議案第７号「平成２９年度の目標及びその達成に向

けた活動計画（案）について」を議題とします。 

事務局より議案の説明をさせます。 

 

議案第７号、平成２９年度の目標及びその達成に向けた活動計画（案）

について、平成２９年６月２０日熊野町農業委員会会長 中須 岩登  

それでは、議案第７号「平成２９年度の目標及びその達成に向けた活

動計画(案)」についてご説明させていただきます。別紙様式２をご覧く

ださい。 

２９年度の計画についてですが、まず、１ページ目のⅠの「農業委員

会の状況」は、１ページのとおりとなっております。数値等は、前年度

分と同様に農林業センサスの数値等をもとに作成したものとなってお

ります。 

次に２ページ目のⅡの担い手への農地の利用集積・集約化でございま

すが、２８年度実績でお話ししたのですが、昨年度はある程度集約化が

進んだのですが今年度はなかなか集約が難しいような状況がございま

す。町としてもイベントや補助事業等で担い手さんの方で活用できるも

のがあれば情報提供なりを実施し支えていくようなことが出来ればと

考えております。 

次に３ページ目のⅣ「遊休農地に関する措置」の２ 平成２９年度の
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目標案及び活動計画案ですが、現在、農地の利用状況調査を行って頂い

ているところでございますが、この調査については、取りまとめるのに

大変時間がかかることや、また、昨年度実施して頂いております皆様を

通じて調査を実施して頂くことの方が、調査もスムーズに実施できるも

のと考え、例年でしたら８月頃に実施しているところですが、今年度は

繰り上げて５月から６月までの間に実施をお願いしているところでご

ざいますが、農繁期であり、大変お忙しい中をやって頂いておりまして

大変ご負担だと思いますが、引き続き、どうぞよろしくお願いいたしま

す。また、ご提出を頂きました皆様におかれましては、大変ありがとう

ございました。また、分析をしまして、もしかしたらお問い合わせ等さ

せて頂くこともあると思いますので、ご協力をよろしくお願いします。 

以上で説明を終わります。 

 

ちょっといいですか。今の調査する地図があるじゃないですか。もっ

と最近のは無いですか。新しい道がついてもう７年も８年も経っている

んですが、未だに載ってない。どこなんだろうかと分からないところも

中にはある。もっと新しいものを用意した方が僕はいいと思う。 

 

はい。ありがとうございます。 

 

他にないですか。 

 

 ついでに番地等も見えない。虫眼鏡で見ても見えない。 

 

（その他多数の者から発言あり。） 

 

当案件について、何か質問はありませんか。 

 

(全員：質問なし) 

 

質問がないようですので、お諮り
はかり

します。 
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議案第７号「平成２９年度の目標及びその達成に向けた活動計画（案）

について」承認することに、ご異議はありませんか。 

 

(全員：異議なし) 

 

異議なしと認めます。 

よって議案第７号「平成２９年度の目標及びその達成に向けた活動計

画（案）について」は承認することに決定しました。 

次に、日程第３、報告第２号「農地法第３条の３第１項の規定による

届出について」について事務局より報告させます。 

 

報告第２号、農地法第３条の３第１項の規定による届出について、農

地法第３条の３第１項の規定による届出について、下記のとおり受理し

たことをここに報告する。平成 29年６月 20 日提出 熊野町農業委員会

会長 中須 岩登 

番号１、土地、農地の所在、城之堀○○○○○、地目登記簿田、現況

田、面積 182 ㎡、届出人氏名、住所、○○○○○、安芸郡熊野町城之堀

○○○○○、目的、相続、権利の種類、所有権、受理年月日、平成 29年

６月８日。 

番号２、土地、農地の所在、城之堀○○○○○、地目登記簿田、現況

田、面積 791 ㎡、届出人氏名、住所、○○○○○、安芸郡熊野町萩原○

○○○○、目的、相続、権利の種類、所有権、受理年月日、平成 29年６

月９日。 

引き続き説明をいたします。届出に係る農地は市街化区域にございま

して、届出書には法定記載事項が記載されるとともに、必要な添付書類

も具備されております。適法な届出と認められたために届出書を受理し

ました。以上です。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

ここで、事務局から連絡事項があります。 

 



事務局 

 

議場 

 

議場 

 

議長 

（事務連絡） 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。その他、何かございません

か。 

次回農業委員会は ７月１９日（水）午前９時から 開催予定です。 

議案については ７月１２日以降に事務局より配布予定です。 

以上をもちまして、平成２９年度第４回熊野町農業委員会を閉会しま

す。 

 

 


